

*La ministre de l'Environnement, de l'Énergie et de la Mer,
en charge des Relations internationales sur le climat*

Ségolène ROYAL

A

Monsieur José SARNEY FILHO

Ministre Fédéral de l'Environnement

Brésil

Paris, le 28 mars 2017

*Objet : Soutien à l'Office International de l'Eau pour son projet de coopération avec
« Hydrus-Brasil »*

Monsieur le Ministre,

Les enjeux d'amélioration de la qualité et de la disponibilité en eau et de gestion des risques d'inondation font de ce secteur et de la préservation des écosystèmes liés une priorité dans le contexte du changement climatique.

En ma qualité de Présidente de la COP21, j'ai soutenu l'introduction de l'eau douce parmi les priorités de l'Agenda de l'Action pour le Climat, avec notamment le lancement du Pacte de Paris pour l'Eau, initiative qui rassemble plus de 340 signataires dans 90 pays.

Dans ce contexte, j'ai apporté un soutien à hauteur de 225 000 euros au projet « Hydrus-Brasil ». Ce projet bénéficiera de l'expertise de l'Office International de l'Eau, qui gère le Centre National français de Formation aux Métiers de l'Eau et a pour vocation de répondre à la demande de formation, de développement des capacités et de qualification professionnelle dans le domaine de l'eau au Brésil.

Outre ses projets de formation technique dans l'Etat de São Paulo, « Hydrus Brazil » vient de lancer une antenne de formation à Brasília, qui a pour vocation d'apporter les compétences utiles aux dirigeants et aux cadres responsables de la gestion des ressources en eau et de la prévention des sécheresses et des inondations et de contribuer à l'adaptation au changement climatique au Brésil et en Amérique Latine.

Bénéficiant du soutien de l'Agence Nationale de l'Eau et des autorités du District Fédéral, ce projet connaît un développement rapide, avec le lancement d'un premier cours de formation le 18 avril prochain.

Alors que se tiendra à Brasilia l'année prochaine le 8ème Forum Mondial de l'Eau, je ne peux que me réjouir de cette coopération franco-brésilienne, au succès de laquelle je suis très attachée.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes salutations distinguées.


Ségolène ROYAL